



## **Communiqué des associations du Confort Moderne : Jazz à Poitiers, L'Oreille est Hardie, et La Fanzinothèque, face aux échéances électorales prochaines.**

**Le Confort Moderne, lieu de concerts et centre d'art à Poitiers, appelle à voter massivement contre l'extrême droite et rappelle les valeurs défendues collectivement :**

- La pluralité des opinions et l'émergence de nouveaux courants de pensée et de nouvelles formes d'expression ;
- La liberté de création, qu'elle soit le fait de personnes impliquées professionnellement dans une carrière créative (musicien.ne.s, plasticien.ne.s, auteur.e.s...), ou d'amatrices et d'amateurs (créateurices de fanzines, musicien.ne.s amateur.ices, habitant.es de tous âges, élèves ou étudiant.es) ;
- La recherche, qu'elle soit universitaire (via le fonds d'archives de La Fanzinothèque, les archives audiovisuelles de l'OH et de Jazz à Poitiers) ou artistique (via les nombreuses résidences accueillies) ;
- L'expression de la diversité (minorités de genre, personnes racisées ou en situation de handicap), au travers des propositions artistiques et culturelles qui animent le site et le territoire, portées par les habitants du Confort Moderne et ses partenaires ;
- L'accès du plus grand nombre à toutes les formes artistiques dans un lieu qui favorise les rencontres, l'émancipation, l'engagement, l'émotion et la curiosité.

Ces valeurs d'indépendance et d'ouverture, ces engagements qui donnent du sens à l'action déployée collectivement, sont directement menacés par les fondements idéologiques de l'extrême droite, à laquelle le Confort Moderne appelle à faire barrage. Le secteur culturel sera impacté économiquement et idéologiquement, en premier lieu les artistes et les intermittent.es, mais cette précarité s'étendra bien au-delà de notre prisme et fragilisera tout un chacun.

**Plus que jamais restons uni.es  
et participons à la mobilisation.**